

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
JUEVES 17 de mayo de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Manuel González Valle apuntó que no puede pensar que los legisladores busquen perjudicar a un pequeño grupo de personas, a partir de la aprobación de un a ley como la que propone **Eric Salas**. (TVA)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Habrá una nueva empresa del ramo aeroespacial en Querétaro con una inversión de 20 mdd; se trata de la norteamericana Ellison y generará al menos 150 empleos. (NT)

La Secretaría de Desarrollo Sustentable, informó que se espera que para finales de este año esté trabajando la aduana en el Aeropuerto Internacional de Querétaro. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, señaló que no se permitirá que los maestros queretanos falten a sus clases por el paro nacional contra la ley del ISSSTE; se les descontará el día que se ausente y si reinciden habrá mayores sanciones. (NT)

Ayer hubo muchas escuelas que siguieron sin tener clases, como la 21 de marzo y otras más, sin que hubiera una razón justificada para ellos. (TVA)

La USEBEQ ya se prepara para la temporada de lluvias y está implementando un plan de contingencias para atender a las 20 escuelas identificadas en la capital queretana que representan riesgo. (NT)

Ante el próximo inicio del periodo de lluvias existen escuelas en la capital queretana donde hay temor ante los daños o afectaciones que se pudieran dar, como en la primaria Lázaro Cárdenas ubicada en la colonia Carrillo Puerto. (NT)

Reportaje. Una condición conductual frecuente, tanto en niños como en adultos es el llamado Trastorno por Déficit de Atención, el cual afecta de un 4 a un 12% de la población en edad escolar, siendo los niños de 3 a 4 veces más propensos que las niñas. (NT)

SOCIEDAD

Entrevista. El abogado Everardo Pérez Pedraza comenta que existe la adopción plena y la adopción simple. México se adhirió a la convención internacional que establece la adopción plena. La adopción simple no establece ningún vinculo familiar, sólo la patria potestad; la adopción plena equipara la relación con la consanguinidad y requiere un acta de nacimiento nueva, vigilando que la original quede en reserva. Después de 1997 la adopción plena es la que más se presenta, a partir de reformas al código estatal. En Querétaro se reconoce la adopción promovida por nacionales, por extranjeros o internacional, que determina el lugar donde radicará el menor y la legislación que lo va a regular. Si el menor es llevado a otro país, se rige por la convención internacional. Afirma que hay casos en los que no hay necesidad de que intervengan autoridades y se puede dar la adopción entre particulares, pero no cuando es a nivel internacional. Nunca se debe registrar dos veces a un niño, pues es un delito; si una persona quiere reconocer el hijo de su pareja, debe revisarse cuál es la situación previa y si hay un registro anterior debe tenerse la autorización. Para una adopción plena, debe haber consentimiento de quien eierce la tutela del adoptante: si el menor tiene capacidad, también se le da intervención; después, se debe acudir al juez de lo familiar correspondiente al domicilio del adoptado. El adoptante debe tener entre 25 y 60 años; estar casados, acreditar solvencia económica, aptitud emocional y psicológica y una diferencia de edad mayor a los 16 años. En México está prohibido hacer una erogación para una adopción. (TVA)

Ayer en el marco de la celebración del día nacional contra la homofobia, organizaciones de la sociedad civil insisten en que es mucho lo que se tiene que hacer todavía para erradicar la discriminación, sobretodo en el ámbito laboral. (NT)

Desde hace dos meses, vecinos de la avenida Zaragoza sufren problemas con el drenaje, desde avenida de la Cruz hasta tecnológico, pues las coladeras están tapadas y el agua y los residuos del WC se salen en las coladeras de sus casas. Señalan que ya lo denunciaron a la CEA y a pesar de que han ido camiones a desasolvar, el problema no se resuelve. (TVA)

Buscan autoridades del INAH utilizar material anti-graffiti en monumentos históricos para que no sufran más daños. (NT)

<u>Reportaje.</u> **Raúl Lugo Lugo** es un hombre originario de Landa de Matamoros que después de haber sido inmigrante ilegal en los Estados Unidos, hoy tiene una gasolinera, casas y apoya a su comunidad. (NT)

Murió un trabajador tras caer de un andamio en la empresa Aceros y corrugados. (TVA)

Murió un pintor ayer en al ciudad de Querétaro, un hombre de 32 años que estaba realizando su trabajo en la colonia Carrillo Puerto cuando cayó de un andamio y perdió la vida. (NT)

Anoche murió atropellado un hombre de la tercera edad en la carretera Querétaro-San Luis Potosí en el kilómetro 25. El anciano fue atropellado por un vehículo que se dio a la fuga cuando trataba atravesar esta importante carretera. (NT)

Ayer una casa ardió en llamas cuando se inicio un fuego en su azotea y este se propago a uno de los cuartos, de repente un flamazo salió del cuarto, minutos más tarde los bomberos llegaron para sofocar el fuego y evitar que este llegara a la planta baja de la casa. (NT)

Hoy se conmemora el día del Internet, este espacio multinacional y multicultural que ha revolucionado la vida de millones de personas. (NT)

MUNICIPIOS

Más del 80% de las casi 5 mil llamadas que reciben a diario entre sábado y domingo, a través de la línea 066, los cuerpos de emergencia y de rescate, tan solo en la capital del estado, son falsas, son hechas por bromistas. (NT)

<u>Sondeo.</u> La ciudadanía considera que el tomar medidas contra quienes acostumbran bromear llamado al 066, es una buena medida porque los servicios de emergencia es algo que se debe de tomar en serio. (NT)

El municipio de Querétaro va a instalar 120 cámaras de video para vigilancia, desde la comunidad más lejana de Santa Rosa Jáuregui, hasta el centro de la ciudad, con una inversión de 130 mdp con los cuales también se comprarán chalecos anti-balas y patrullas. (TVA)

En el centro histórico, desde Universidad a Zaragoza, se construyen rampas para sillas de ruedas, en cada una de las esquinas, las cuales tendrán un costo aproximado de 2 mdp inicia también el programa de mejoramiento de imagen urbana que incluye la restauración de fachadas de algunas casas, edificios e iglesias, así como el cableado subterráneo. (TVA)

Más de 800 locatarios del Mercado Escobedo estrenarán instalaciones pronto, ya que en aproximadamente un mes inician los trabajos de remodelación del mercado más grande de Querétaro. El coordinador del programa de Acción Comunitaria, **Felipe Luna**, dio a conocer que esta remodelación tendrá una inversión superior a los 7 mdp, que consiste en cambiar instalaciones eléctricas, drenaje sanitario, cambio de estructura superior y mejoramiento de accesos y pasillos. (TVA)

Debido al crecimiento poblacional, la ampliación y modernización de vialidades en diferentes puntos de la capital del estado, la autoridad municipal contempla la reubicación de 12 de los 60 tianguis que se instalan en las calles de las distintas delegaciones. (NT)

Reportaje. Juguetes, juegos, comida, lencería, calcetas, calcetines y hasta calzones son algunos de los productos que se pueden encontrar en los tianguis que se establecen en las colonias populares de la capital queretana. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Denunció ayer la delegación de la PGR que en los centros comerciales de Querétaro se vende droga. Esta información sale de denuncias hechas por padres de familia. (NT)

La PGR incrementó su presencia en contra del narcomenudeo en el estado, tan solo en lo que va del año se han realizado 106 cateos, 105 operativos y se ha detenido a 107 personas relacionadas con esta actividad y existen zonas en Querétaro donde se está trabajando todavía con mayor intensidad, como el caso de Satélite, Garambullo, Lomas de Casablanca y los municipios de Corregidora y San Juan del Río. (NT)

La PGR invita a los ciudadanos a denunciar delitos federales, de manera anónima al 238 6812. (TVA)

Se realizó ayer un operativo preventivo con automovilistas a la entrada de Candiles. Algunos de los revisados están de acuerdo con estas acciones, pero también hay quienes piensan que es un abuso. (TVA)

Comunicado de la PGJ del estado donde informa que en el seguimiento a la investigación que se ha realizado en torno a la organización delictiva denominada *las narcotizadoras*, personal de esta dependencia acudió a la PGJ del DF para realizar diversas diligencias con los integrantes de esta banda, cuyos miembros se encuentran arraigados en aquel lugar. (NT)